

わんぱく
ぼんち

一生懸命 がんばったよ!

市内の各保育所や幼稚園、小学校で運動会が開催されました。

マスト登り
大好き



1等賞!!



お母さん
がんばれー!



秋晴れの中、この日のために練習してきたダンスや綱引き、かけっこなど、児童たちの一生懸命な姿にたくさんの声援が飛びました。保護者らは我が子の成長を記録に残そうと、ビデオやカメラでその勇姿を追いました。

体育指導委員

スポーツ振興法で規定されている日本体育指導者協会（JSA）の認定を受けた指導員が、香南市では30人が教育委員会から任命され、各地域のスポーツ振興に協力しています。（任期2年）

赤岡町	副 松下定彦 竹村節夫 久保壽男 清遠俊博 別役美智子
香我美町	長 百田彰和 山中登和子 川瀬雄次 別役真宏 野崎眞剛 黒岩剛
野市町	副 清藤弘 宮本慶 山崎徹 武市文江 枝常一哉 水田昌隆 鈴木直美 野口昌裕 山本修二
夜須町	丸岡克典 松本義晴 野島利英 宮崎成司 川村聡子
吉川町	濱田幸伸 松田敬助 福井佐次 中澤章

地域を超え、各町を応援する体制をとって運動会へ参加したのが体育指導委員会。百田彰和委員長は、地域や体育協会との組織力を強くし、助け合って全地域での開催を目指したい」と意欲的に話していました。



あつこまつり運動会

合併前には旧町村で開催されていた町（村）民運動会。小さな子どもからお年寄りまで、いつもは運動にあまり縁のない人たちが参加し、「こころの珍プレー」好プレーが続出！毎年選手集めなど役員さんのご苦労は大変ながら、応援ではテントの中の結束が深まり、夜の部もおおいに盛り上がる。そんな、地域の歓声と笑顔にあふれた数少ない大きなコミュニケーションの場でした。

今年には各地区の体育協会が主催し、香我美町・十月八日（日）、赤岡町・十五日（日）、夜須町・二十九日（日）に開催しました。残念ながら地域の事情により野市町と吉川町は、開催を見送る形となりました。

香我美町は、体育協会やまちづくり協議会を中心としたもとの運営委員会が、変わらぬ組織力を発揮し例年どおりの形で開催して大盛況。

「こつしても続けたかった」という地区の体育協会や体育指導員会のメンバーが先導し、開催を決めた赤岡町と夜須町。出場チームが減り、競技数など縮小して開催しましたが、関係者や参加者からは、やれてよかった」の声がたくさん聞かれました。

